
意見交換会報告書 

開催日時 令和５年１１月２０日（月）午前９時  終了：午後１０時３０分 

開催場所 金城大学 医療健康学部棟２階 大教室 

対象団体 金城大学生徒（３、４年生） 

参加人数 ６５人 

出席議員 
山本佳裕、上田良治、谷 健一、原 卓二、池元 勝、大屋潤一、山口俊哉、 

吉本史宏、澤田昌幸、石地宜一、北嶋章光、岡本克行、寺越和洋、西川寿夫 

役割分担 

司会：池元、開会・閉会挨拶：北嶋 

意見交換 １班：西川・上田、２班：岡本・谷、３班：石地・山口 

４班：吉本・大屋、５班：澤田・池元、６班：北嶋・原、７班：寺越・山本 

（意見交換） 

 議会や議員に対するイメージ  

・議員が普段何をしているか分からない。 

 

 住み続けたいと思うまちづくり 

・加賀笠間駅が不便（コンビニ等がない）。 

・文化を大切にするまちになってほしい。 

・融雪設備や除雪について場所によって差が大きいと感じる。 

・コンビニエンスストアが少ない 

・小舞子駅が汚く感じる（悪臭がする）。 

・国道 8号が混雑するのが困る。 

・道の駅で若い人が興味を持てるような物販、飲食があればよい。 

・投票すると特典が付くと投票率も上がると思う。 

・きれいなまちづくりをしてほしい。ごみ出しの回数を増やしてほしい。 

・せっかくジオパークが世界認定されたので、見て回りたいが車がないと難しい。 

 ・これからのコミュニティセンター化に向けて、地域住民のつながりが深くなるような

イベントがあったらよい。 

 ・保育士として働くのにあたって、人間関係やモンスターペアレンツの対応など不安が

ある。悩みごとを相談しやすい体制があるとよい。（看護師は仕事内容と給与が見合

ってないのではないか。） 

 


